

Rotary



2022-2023年度 国際ロータリー第 2670 地区
高松グリーンロータリークラブ

発行日
2022年12月1日

2022-2023年度
国際ロータリーのテーマ

NO.
1358



WEEKLY REPORT

■例会場:ホテルマリンパレスさぬき

高松市福岡町 2 丁目 3-4

■例会日:毎週木曜日 PM6:30 より

■事務局:E-mail : t.green.rc@gmail.com

■URL:http://tgrc.jp

会長:平田 真由美 幹事:太田 貴道

今週プログラム

● 12月1日 (1358回)
客話 理事・役員 友翠会

次週プログラム

● 12月8日 (1359回)
クラブ協議会 年次総会
次年度理事・役員選出 理事会

先週プログラム

● 11月24日 (1357回)
卓話 関谷会員

第 1358 回 例会報告 12月1日

我がクラブの強みを考え、何ができるか想像し、そして次につなごう

□ プログラム委員会より

≪ 12月度例会 スケジュール ≫

* 12/01 1358回 客話 理事・役員 友翠会

* 12/08 1359回 クラブ協議会 年次総会 次年度理事・役員選出 理事会

* 12/15 1360回 移動例会 12月17日(土)クリスマス家族例会 丸亀

* 12/22 1361回 クラブ協議会 上半期報 30周年実行委員会

* 12/29 定款第8条により休会

□ 11/24 出席報告

●会員数 : 37名 ●出席基準数 : 34名

●出席者数 : 28名 ●欠席者数 : 6名

●出席率 : 82.35% ●ビジター : 0名

11月10日 最終出席率 77.14% → 91.67%

最終欠席者名 : 箕・関谷・角田

□ 幹事報告

・ 第5回理事会議事録の報告

□ 11/4 現在 メイクアップ

・ 11/22 高松東 RC 石井・難波・越智・高嶋 (由)・高嶋 (浩)

・ 11/22 高松中央 RC 八田・塩田

・ 11/24 高松 RC 早川・八田・石橋・難波・越智・清水・塩田・高嶋 (由)

□ 休会

・ 12月27日 (火) 丸亀東 RC

・ 12月28日 (水) 坂出東 RC

・ 12月29日 (木) 高松グリーン RC

・ 12月30日 (金) さぬき RC

・ 1月3日 (火) 丸東 RC

・ 1月4日 (水) 坂出東 RC

・ 1月6日 (金) さぬき RC

・ 1月10日 (火) 丸亀東 RC

□ ニコニコ

・ 祝 W杯一勝 頑張れニッポン/高嶋 (浩)

□ 例会臨時変更

○12月1日 (木)

高松 RC は、12月1日 (木) 12:30 「香川トヨタ自動車(株)・職場例会」に変更

○12月2日 (金)

高松西 RC は、12月2日 (金) 12:30 「夜例会を昼例会に変更」

○12月2日 (金)

さぬき RC は、12月2日 (金) 「ステーキハウスー牛家(忘年会)」に変更

○12月5日 (月)

高松北 RC は、12月5日 (月) 12:30 「JR ホテルクレメント高松・昼例会」に変更

○12月14日 (水)

普通寺 RC は、12月11日 (日) 17:00 「オークラホテル丸亀(創立55周年記念式典)」に変更

○12月15日 (木)

高松 RC は、12月15日 (木) 18:30 「高松国際ホテル・忘年家族会」に変更

○12月15日 (木)

高松グリーン RC は、12月17日 (土) 18:30 「JR ホテルクレメント高松・クリスマス家族例会」に変更

○12月19日 (月)

高松北 RC は、12月19日 (月) 18:30 「JR ホテルクレメント高松・クリスマス家族例会」に変更

○12月20日 (火)

丸亀東 RC は、12月20日 (火) 19:00 「クリスマス会・オークラホテル丸亀」に変更

○12月21日 (水)

坂出東 RC は、12月21日 (水) 18:30 「坂出グランドホテル・クリスマス夜間例会」に変更

○12月23日 (金)

さぬき RC は、12月17・18日 「皆生温泉・境港」親睦旅行

○1月11日 (水)

坂出東 RC は、1月11日 (水) 18:30 「坂出グランドホテル・新年夜間例会」に変更

○1月13日 (金)

さぬき RC は、1月13日 (金) 18:00 「トRESTA白山(通常例会場) 新年家族会

○1月17日 (火)

丸亀東 RC は、1月17日 (火) 18:00 「丸亀 RC との合同新年例会」に変更

昨日のワールドカップの日本対ドイツの試合に感動しました。PKで1点決められた時点で諦めて応援するのをやめてしまったんですが、今朝ニュースのダイジェスト版を見て、逆転勝利したことを知りました。何事も「最後まであきらめてはいけない」と、改めて身に染みて大切さを感じました。

さて、今年もあと1ヵ月、4月15日の式典まで秒読みになってきました。横井実行副委員長が用意してくれた「あと142日」のプレートを見て、ますますもうすぐなんだと感じました。巻きを入れて会員一致団結で進みましょう。

最後にあす25日前夜祭をはじめ26・27日のガバナー杯四国大会頑張ってください。

今日は関谷会員の卓話です。宜しくお願い致します。

(※11月24日 会長あいさつより抜粋)

(後記)

関谷会員の卓話から、「無料」には飛びつかないこと。「契約書」はよく確認し、裁判所の所在地に気をつけること。この2点をしっかり刻みました。ありがとうございました。

◀ コラム ▶

「クリスマスはキリストの誕生日」だということを聞いたことがあると思います。しかし、聖書などではイエス・キリストの正確な誕生日についての記述は、残されていないのだそうです。そして、「キリストの誕生をお祝いする日」とされているそう。ポイントは「誕生日」ではなく、「誕生をお祝いする日」と記載されていることです。さらに、古代のキリスト教ではキリストの誕生日よりも、「十字架にかけられた後に復活した日」を重視されていたとされています。

では日本のクリスマスはどうでしょう。日本でのクリスマスの始まりは、1552年。現在の山口県にて信者を集めて、ミサが行なわれたことが始まりとされています。

明治時代に入り、クリスマスが注目されたのは、1900年(明治33年)に進出した明治屋銀座店で、クリスマスの飾りつけを始めたのです。一気に日本でクリスマスが広まったきっかけとなったのが、当時の休日法「休日ニ関スル件」が改正されたことと言われています。これは1926年(大正15年)12月25日に大正天皇が崩御されたことに伴い、「昭和」が始まり、大正天皇祭として12月25日が、国民の休日に制定されたのです。その後、第二次世界大戦が起こりクリスマスは自粛され、1948年には国民の祝日に関する法律の施行と同時に、12月25日は休日から外れることとなりました。

しかし休日から外れることになっても、現在もそうですがデパートなどでは、クリスマス商品の販売やセールが行われ、日本でもクリスマスが1つの大きなイベントとして定着していったのだそうです。日本人にしっかり定着した日本のクリスマス、しっかり楽しみましょう。



骨髄移植 命の授業



讃岐学園折目園長 御来訪



11月24日 香川大学RAC



卓話 関谷会員